
Pièces 7 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 1251

Prix 1 990 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Magnifique  villa  d'environ  260m2  située  au  calme,  à  quelques  minutes  du  village

pittoresque  de  Tourrettes  sur  Loup.  Sa  position  dominante  offre  une  belle  vue

dégagée  sur  les  collines.  Belle  entrée  avec  une  porte  en  verre  et  fer  forgé,

séjour/salon avec cheminée, très lumineux avec ses larges baies vitrées ouvrant sur

la  terrasse  et  la  piscine,  cuisine  équipée  avec  espace  repas  ouvrant  sur  une

terrasse  couverte  aménagée  en  espace  détente  avec  une  cheminée  extérieure,

arrière cuisine, chambre de maître avec salle de bains en suite, dressing, chambre

2 avec sa salle d'eau, bureau. A l'étage : ...

Magnificent  villa  of  approximately  260m2  located  in  a  quiet  area,  a  few  minutes

from the picturesque village of  Tourrettes sur  Loup.  Its  dominant  position offers a

beautiful unobstructed view of the hills. Beautiful entrance with a glass and wrought

iron door, living room/lounge with fireplace, very bright with its large bay windows

opening  onto  the  terrace  and  the  swimming  pool,  fitted  kitchen  with  dining  area

opening  onto  a  covered  terrace  converted  into  a  relaxation  area  with  an  outdoor

fireplace  ,  utility  room,  master  bedroom  with  en-suite  bathroom,  dressing  room,

bedroom 2 with its ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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